

Les vœux du Comité départemental olympique

C'est dans la salle des fêtes de la mairie, que Lucienne Roques, présidente du comité départemental olympique, a présenté ses vœux au paysage sportif varois.

« Une année 2017 difficile et enthousiaste, une année 2018 pleine d'espoirs et de réalisations » a synthétisé Lucienne Roques.

Elle a remis les prix du concours organisé lors de l'appel à projet 2017.

Dans la catégorie des personnes en situation de handicap, le comité départemental du Var d'équitation a été récompensé pour son opération « Tous à cheval ».

Le comité départemental du Var de rugby a été distingué pour les ateliers conduits durant l'année sportive au bénéfice de jeunes déficients mentaux.

Enfin dans la catégorie « Autre public », c'est l'association de gym volontaire des Arcs-sur-Argens qui a été récompensée pour ses ateliers de « Gym après le cancer ».



Au centre, Lucienne Roques, entourée d'Arnaud Pauly, directeur départemental de la cohésion sociale, de Philippe Vitel, vice-président du conseil régional, de Christian Simon, président de la commission sport à la métropole, de Francis Roux, président de la commission des sports au conseil départemental, de Robert Masson maire de Carqueiranne, et de Catherine Defaux, adjointe au maire de Saint-Mandrier.

(Photo H. S.)

Lors de la dernière assemblée générale, le conseil d'administration a redonné sa confiance à Lucienne Roques et le nouveau comité directeur a été renouvelé

pour 7 de ses membres. L'année 2018 se place dans la dynamique des Jeux de 2028. Ainsi, lors du Var Olympic Tour (4 dates en juin dans 4 communes du

département) se dérouleront des ateliers ouverts à tous et permettant de découvrir les différentes disciplines olympiques.

H. S.

«La santé, c'est tout »

«La santé c'est tout, je suis sensible à cela depuis longtemps. La gym permet aussi de maintenir du lien après l'épreuve, d'éviter le phénomène d'isolement pendant », dit Marlène Kopec, animatrice du club Gym Sport Santé, aux Arcs-sur-Argens. Avec la gym, les malades découvrent une force en eux pour retrouver une tonicité et une nouvelle confiance dans leur corps » précise encore Marlène. « Nous l'évaluons aussi par le biais des tests que nous réalisons avec chacun sur l'évolution de son projet » dit Freddy Kopec, le président du club.

Renseignements : Freddy Kopec, freddy78K@yahoo.fr



Freddy et Marlène Kopec ayant reçu le prix pour leurs ateliers « Gym après le cancer ».

(Photo H. S.)